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Tomelloso en 
el Salón 
Internacional 
de Turismo de 
Cataluña
El, PERIÓDICO

Por segundo año 
consecutivo, Tomelloso 
tuvo presencia en el 
Salón Internacional de 
Turismo de Barcelona 
que se celebró del 15 al 
18 de abril. El 
Ayuntamiento de la 
ciudad participó en el 
estand de la Junta de 
Comunidades, a través 
del Instituto de 
Promoción Turística. 
Tomelloso mostró 
material publicitario 
editado desde la 
concejalía de Turismo. 
El salón Internacional 
de Turismo de 
Barcelona, que este 
año ha cumplido su 19a 
edición se ha 
consolidado como la 
feria turística de 
España más 
importante dirigida al 
consumidor final. 
Ocupó 40.000 m2 en los 
palacios 1, 2 y 3 del 
recinto ferial de 
Montjuic y contó con 
1.100 expositores 
directos, marcas 
representadas y otras 
entidades de 62 países.

Cabañas afronta su última 
Romería al frente de la Hermandad
Se espera una asistencia de más de 20.000 romeros - Carlos Cotillas, orgulloso del título de mayoral

Carlos Cotillas, Angel Luis Cabañas y  Jesús Francisco Moreno en la presentación.

EL PERIÓDICO

Ángel Luis Cabañas afron
ta su última Romería como 
presidente de la Hermandad 
de la Virgen de las Viñas, un 
cargo que ha desempeñado 
durante diez años. “Me voy 
con todo el dolor de mi cora
zón, -dijo en la presentación 
de la Romería-, He sido con
cejal, director de instituto, 
pero lo más grande, lo que 
más satisfacciones me ha re
portado ha sido esta década 
al frente de la Hermandad”. 
Cabañas justificó su decisión 
señalando que “es bueno que 
los cargos se renueven, que 
entre aire fresco. Lo impor
tante es que la Hermandad 
va a seguir y nosotros vamos 
a ser los primeros cómplices 
y colaboradores de las per
sonas nuevas que entren”.

Fue el propio Cabañas el 
que desgranó el contenido de 
un programa que tiene como 
novedad más importante la 
degustación de ternera asa
da, al estilo medieval, que 
elaborará el cocinero vasco 
Karlos Ibarrondo. El presi
dente de la Hermandad tuvo 
palabras de elogio para los 
dos pregoneros: Luis More
no Sema y la Banda de Mú
sica de la Asociación Santa 
Cecilia, y también para el 
mayoral, el alcalde, Carlos

Cotillas, “Lo hemos elegido 
-aseguró Cabañas- no por los 
cargos que ocupa, sino por 
la persona que es él”.

Cabañas se detuvo también 
en otro de los momentos más 
intensos de la Romería, la 
procesión de las antorchas, 
“es algo excepcional. El año 
pasado participaron más de 
dos mil personas en medio 
de un clima de gran devo
ción”.

Y del día grande, el domin
go 25, destacó varios mo
mentos: el traslado de la Pa
traña a la ciudad, “en las dos 
horas más ilustres de Tome
lloso a lo largo del año”; el

desfile de reatas, “un espec
táculo único en el mundo”; 
y el ofrecimiento de los jó 
venes “que se vuelcan con la 
Patrona y que también en
grandecen nuestra Rome
ría con su gran entrega”.

El presidente, que estuvo 
acom pañado po r varios 
miembros de la Hermandad, 
agradeció la gran colabora
ción de las empresas y el 
Ayuntamiento, así como la 
labor que desarrollan los dis
tintos cuerpos de seguridad, 
con los que pidió una cola
boración total por parte de 
todos.

Carlos Cotillas animó a par

ticipar en una Romería que 
reúne muchos alicientes, 
pero sin cometer excesos en 
la bebida o en el manejo de 
los vehículos.

Agradecimiento

El alcalde agradeció su 
nombramiento de mayoral. 
“Ha sido una sorpresa muy 
agradable para mí. Es algo 
que me llena de orgullo, res
ponsabilidad y cariño. He vi
vido el amor hacia la Virgen 
de las Viñas en casa, con mis 
amigos, con la gente de la 
Hermandad y agradezco esta 
muestra de cariño”.

La unidad de pediatría del Hospital, premiada
Durante la XV Reunión Anual de la Sociedad Española de Urgencias de Pediatría celebrada en Sevilla, 
esta unidad ha recibido el premio al mejor póster por su trabajo sobre la asistencia pediátrica en Haití

EL PERIÓDICO

La Unidad de Pediatría del 
Hospital General de Tome
lloso ha recibido, durante la 
celebración en Sevilla de la 
XV Reunión Anual de la So
ciedad Española de Urgen
cias de Pediatría, el premio a 
la mejor comunicación-pós
ter por el trabajo Asistencia 
pediátrica en situación de 
catástrofe: terremoto de Hai
tí 2010, presentado por la 
coordinadora de esta unidad, 
Nieves de Lucas, cuyo tra
bajo ha sido elegido el mejor 
entre los más de trescientos 
cincuenta presentados.

El póster tenía como obje
tivo d escrib ir cóm o se 
estructu ró  la asistencia  
pediátrica diez días después

de que se produjese el terre
moto, cuando se estaba pres
tando la primera atención ur
gente y se preparaba la aten
ción en una nueva fase de 
reconstrucción.

El trabajo describe cómo el 
equipo formado por una pe
diatra -Nieves de Lucas-, tres 
cirujanos, dos traumatólogos, 
dos anestesistas, seis médi
cos de urgencias, personal de 
enfermería y personal logís- 
tico para relevar al primer 
contingente enviado por la 
AECID, comenzó a trabajar 
en el lugar que previamente 
habían seleccionado un mé
dico y un enfermero que se 
adelantaron al resto de la 
ayuda después del terremo
to.

La actividad pediátrica se

desarrolló en una primera 
fase en un hospital de cam
paña frente al Hospital Uni
versitario La Paz de Puerto 
Príncipe y, en una segunda 
fase, tras asegurar el edifi
cio, dentro de este hospital 

En el área ambulatoria se 
llegaron a realizar unas cin
cuenta curas diarias de pato
logía mayoritariamente trau
mática (fracturas, amputacio
nes y otras heridas compli
cadas, algunos postoperato
rios recientes). En esta aten
ción se priorizó el estableci
miento de una analgesia ágil 
y segura (ketamina intramus
cular) que permitiera reali
zar curas potencialm ente 
muy dolorosas sin que fuera 
imprescindible un período 
posterior de observación.

En la reanimación de re
cién nacidos, se atendió a tres 
prematuros y un recién naci
do macrosómico.

Premio para el jefe 
de Informática

Por su parte, Francisco Ja
vier García Muñoz, jefe del 
Servicio de Informática del 
Hospital, ha sido galardona
do con la Placa al Mérito Sa
nitario, gracias a su trabajo 
en el proyecto Ykonos de 
imagen médica digital. Gar
cía lleva varios años traba
jando en un proyecto que 
busca mejorar la atención 
sanitaria al proporcionar a los 
médicos una potente herra
mienta de diagnóstico aso
ciada al informe clínico.
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